

Hoja informativa: abril 2022

Abril cierra con un aumento en las cifras de las afiliaciones a la Seguridad Social. El nivel de afiliaciones supera los 20 millones por primera vez en la serie histórica. El número de afiliaciones se posiciona en 20.019.080 personas. De esta manera se observan los primeros efectos de la reforma laboral, donde hay un gran incremento de los contratos indefinidos y una drástica reducción de los contratos de muy corta duración.

Al desagregar los datos por sexo, podemos observar que los **hombres** siguen representando la mayoría de las personas afiliadas, un **53,99%**, con 10.608.358 afiliados a la Seguridad Social. Por su parte, las **mujeres** representan el **47,01%** del total, con 9.410.722 afiliadas a la Seguridad Social. Estas diferencias entre sexos, generan una **brecha de género en las afiliaciones del 5,98%**. Esto implica que hay 1.197.636 más de hombres afiliados a la Seguridad Social que mujeres.



En comparación con el mes de marzo, la brecha existente pasa de 6,15% a 5,98%, y esto se debe a que en comparación con el mes pasado, ambas cifras muestran un aumento.

En cuanto a los datos por sector, ha aumentado en todos menos en uno. Los datos han sido los siguientes: Industria +3.666, Servicios +173.849 y Agricultura +8.279. Sin embargo, los datos de construcción muestran un descenso de 1.218 afiliaciones.

Si se observan los datos referentes a las Comunidades Autónoma, aumenta en la mayoría, destacando Cataluña (+ 3.570.963), Comunidad de Madrid (+3.412.135) y Andalucía (+ 3.309.047)